
氏名 通告時間 件名（要旨） 答弁者 予定時刻

1 先野正宏 50分

観光施策について観光施策について観光施策について観光施策について
　市では「地場産業が活躍する、活力ある街」に向け、「経済
効果を実感できる観光振興」を基本方針とした第２次長門市観
光基本計画を平成29年3月に策定された。
　第１次基本計画の検証を踏まえた、今後の具体的な取り組み
について問う。

市長
部課長

9:30

2 大草博輝 70分

仙崎地区交流拠点施設の運営について仙崎地区交流拠点施設の運営について仙崎地区交流拠点施設の運営について仙崎地区交流拠点施設の運営について
　10月にプレオープンする仙崎地区交流拠点施設「センザキッ
チン」の運営について
（1）他の道の駅との差別化を図らなければならないと思う
が、集客の方法についてどのように考えているのか。
（2）センザキッチン内に整備される木育推進拠点施設の管理
運営方法について問う。

市長
部課長

10:30

3 田村哲郎 50分

法定外公共物、特に水路の維持管理について法定外公共物、特に水路の維持管理について法定外公共物、特に水路の維持管理について法定外公共物、特に水路の維持管理について
　法定外公共物とは、一般的には、里道（赤線）・水路（青
線）等と呼ばれているものであるが、農業者の高齢化や減少、
また気象変動等により、この法定外公共物、特に水路等の維持
管理力が弱まり、そのことで、流域の家屋に浸水等の被害が恒
常的に出ているところがみられる。
　そこで、法定外公共物、特に水路について、維持管理の現状
と課題等について、市長のご認識を伺う。

市長
部課長

13:00

4 橋本憲治 40分

敬老会について敬老会について敬老会について敬老会について
　現在、敬老会事業が自治会主催となったが、敬老会が実施で
きない自治会もある。
　これらの自治会について、市の対応を問う。
　合わせて、今後の敬老会事業についての方針を問う。

市長
部課長

14:00

5 綾城美佳 50分

長門湯本温泉観光まちづくり計画について長門湯本温泉観光まちづくり計画について長門湯本温泉観光まちづくり計画について長門湯本温泉観光まちづくり計画について
　　　　総合リゾート運営会社「星野リゾート」の進出に合わせて、
湯本地区では「長門湯本温泉観光まちづくり計画」が進んでい
る。計画のコア施設と位置づけられている市営浴場「恩湯」
「礼湯」の全面改築が予定されているが、設置・運営方法につ
いて伺う。

市長
部課長

14:50

15:30
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6 江原達也 40分

長門市地域公共交通網形成計画について長門市地域公共交通網形成計画について長門市地域公共交通網形成計画について長門市地域公共交通網形成計画について
　平成25年3月策定の「長門市地域公共交通計画」に続く「長
門市地域公共交通網形成計画」が平成29年3月に策定された。
この計画の今後の具体的な取り組みについて問う。

市長
部課長

9:30

三隅地区工場用地整備事業について三隅地区工場用地整備事業について三隅地区工場用地整備事業について三隅地区工場用地整備事業について
　アルミネ三隅工場に隣接する用地（農地等８㌶）を買収し、
用地造成及び用地に接続する道路整備を行うため、現在、三隅
地区工場用地整備事業が進められている。平成28年度の3月補
正予算では29年度の繰越事業の一つに企業立地促進事業があ
り、新規従業員数65名を予定する三隅地区の工場用地整備事業
は、繰越額2億2千247万1千円。これは年度内に予定されていた
事業が地権者の同意、用地未確定のため不執行となったものだ
が、今後の事業の見通しについて問う。

市長

公共施設等の維持管理と市民協働について公共施設等の維持管理と市民協働について公共施設等の維持管理と市民協働について公共施設等の維持管理と市民協働について
　平成26年11月に長門市公共施設白書が公表され、白書をもと
に基本的な考え方をまとめた長門市公共施設等総合管理計画基
本方針が平成27年の3月に策定された。基本方針では、施設を
最大限活用するための効率的、効果的な管理の実施を目指すと
して、その一つに外部委託等の検討がうたわれ、具体的には
「指定管理者制度の新たな適用やボランティア等による公共施
設の管理運営を含め、現在の管理手法を改善する施策について
検討する」とある。これまでの取り組み状況及び今後の課題を
問う。

市長

8 重廣正美 40分

人口減少対策・少子化対策について人口減少対策・少子化対策について人口減少対策・少子化対策について人口減少対策・少子化対策について
　超高齢化社会・人口減少社会の到来が懸念される中、本市に
おいても人口減少対策ならびに少子化対策として、新規就業や
子育て支援等の各種施策に取り組まれているが、これらの検証
と今後の取り組みについて伺う。

市長
部課長

13:00

9 重村法弘 40分

地籍調査について地籍調査について地籍調査について地籍調査について
　地籍調査は平成28年度末現在、調査率63％となっているが、
旧長門市を中心とした山間部では調査が進まず、山林所有者の
高齢化や後継者不在となる不安から、早期実施を望む声がきか
れる。地籍調査の課題と今後の展開について尋ねる。

市長 13:50

10 中平裕二 40分

漁業の資源管理の推進について漁業の資源管理の推進について漁業の資源管理の推進について漁業の資源管理の推進について
　本市において、水産業は主要な産業の一つであるが、しかし
近年、水揚量も、額も、組合員数も減少を続けている。
　水揚が減少している理由については、地球温暖化による海水
温の上昇や、ゴミの投棄をはじめとする海洋環境の汚染、魚価
の低迷や燃油価格の高騰・漁業者の高齢化による出漁回数の減
少等、様々な要因があるが、国においても、一朝一夕に改善す
ることは困難な問題である。
　そこで、将来のために、漁業の資源管理の推進について、こ
れまで以上の取り組みを行うべきと考えるが、今後の方針を問
う。

市長
部課長

14:40

15:20

平成29年6月14日（水）

林　哲也7 70分 10:20
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